

# NGO

## Bhabinkamtibmas Desa Cihaur Hadiri Peringatan Maulid Nabi Saw Di Alun Alun Cibeber

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Oct 3, 2023 - 11:06



Polsek Cibeber Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Cihaur dalam menjalin dan membina hubungan silaturahmi dengan ulama serta tokoh agama selalu menghadiri kegiatan keagamaan di Desa binaannya yang salah satunya peringatan Maulid Nabi SAW 1445 H yang diadakan di Masjid Jami' Miftahus Sa'adah alun alun Kecamatan Cibeber, Cianjur.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Cibeber KOMPOL ACA NANA SURYADI bersama dengan anggota Bhabinkamtibmasnya menghadiri acara kegiatan Maulid Nabi SAW yang dilaksanakan di alun alun Cibeber pada Hari Selasa Tanggal 03 Oktober 2023 pukul 07.00 wib.

Kegiatan Maulid Nabi SAW tersebut dihadiri oleh Camat Cibeber Indra Sunggara dan Kades Cihaur serta jamaah yang berjumlah kurang lebih 1000 orang. Bhabinkamtibmas Desa Cihaur turut hadir dalam acara tersebut untuk meningkatkan hubungan silaturahmi antara Ulama dan Umaro.

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan diantaranya mengingatkan kepada jamaah agar pada musim kemarau sekarang ini jangan melakukan aktifitas yang dapat memicu atau berpotensi menimbulkan bahaya kebakaran seperti membuang puntung rokok yang masih menyala sembarangan, membakar sampah tanpa diawasi dan lain sebagainya.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar selalu memperhatikan pergaulan anak anak remajanya, jangan sampai menjadi korban atau pelaku dari kejahatan, jangan terpengaruh dan terbawa oleh pergaulan bebas serta Bhabinkamtibmas mengajak seluruh jamaah untuk bersama sama menjaga Kamtibmas terutama dilingkungannya masing masing.

Kapolsek Cibeber pada saat dikonfirmasi melalui telpon mengatakan bahwa Pihaknya melalui Bhabinkamtibmas selalu berupaya untuk menghadiri kegiatan keagamaan di Desa binaannya untuk menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga serta mempererat hubungan silaturahmi dengan ulama serta tokoh agama dan tokoh masyarakat, Ungkap Kapolsek Cibeber.